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1 UStA

Es kamen in letzter Zeit vermehrt Anfragen bezüglich Härtefallanträgen. Daher wird der UStA
in naher Zukunft ein Tre�en der Zuständigen der jeweiligen Fachschaften organisieren, um den
Erfahrungsaustausch zu fördern.
Am 15.6. soll sich am Bildungsstreik beteiligt werden. Hierfür sucht der UStA noch Helfer. Ein
Tre�en ist bereits Mittwoch, 18:30, zusammen mit Schülervertretern. Angedacht sind Aktionen wie
ö�entliche Infostände, Demonstrationen und Marktplatzvorlesungen oder ähnliches.
Der UStA möchte zwecks Verbesserung der Kommunikation auf einen ständigen StuPa-Berichte-
Unter-TOP hinwirken �Bericht aus der FSK�, besteht hieran Interesse in den Fachschaften? ?Rückfrage

an die FSIn zwei Wochen ist Tour de FSK !
Es wird auf die Plakate für Deutschkurse hingewiesen.
Der UStA sucht noch einen Experten, der sich an der Umgestaltung seiner Homepage beteiligen
bzw. federführend sein möchte. Eine Vergütung ist nicht ausgeschlossen. Bei Interesse bitte im ?Rückfrage

an die FSUStA melden!

2 WiWi

In der Studienkommission haben sich Kon�ikte zwischen Landeshochschulgesetz(LHG) und Grund-
ordnung der Universität ergeben. Laut Landesrecht ist die Studienkommission mit 10 Leuten, davon
4 Studenten zu besetzen. In der Grundordnung ist eine paritätische Aufteilung vorgesehen(5/5),
insbesondere sind Studkoms üblicherweise gröÿer. Im KIT-Gesetz steht bislang, dass das LHG An-
wendung �ndet. Zum Nachlesen: LHG �26, Grundordnung der Universität Karlsruhe �31.
Der CareerService-Tag am 2.7. �O�ene Gesprächsrunde - Fachschaften und Hochschulgruppen mit
Studierenden im Gespräch� kollidiert mit dem WiWiSo. Was interessant ist, da an diesem Tag
die FS WiWi genauso wie die HSGen schon ab 17:00 fest auf dem Fest eingebunden sind. Eine
Kontaktaufnahme von Seitens des Careerservice ist nicht bekannt. Bei Nichtklärung emp�ehlt die
FS WiWi den Boykott der Veranstaltung
Philipp berichtet, dass der UStA mit Frau Klein-Blenkers und Frau Scott ein Tre�en anstrebt.
Fragen betre�en zunächst den Datenschutz und die Kommunikation.
Markus berichtet vom FS-Seminar letztes Wochenende. Ergebnisse umfassten die verfeinerte Sit-
zungskultur, die bessere und schneller verantwortungstragende Einbindung von Frischfachschaft-
lern sowie die Aufstockung der Redaktion der Fachschaftszeitschrift.
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3 Studentenwerk/Psychotherapeutische Beratungsstelle

Micha berichtet von den Ergebnissen des Round Tables. Die PBS wird ein Seminar Gesprächs-

führung anbieten, dass sich an Fachschaftler wendet. Es geht hierbei darum, die Fachschaften zu
unterstützen, Studenten bei psychischen Problemen zu helfen oder an die PBS oder andere Stellen
weiterzuvermitteln. Marcus emp�ehlt diese Seminare ausdrücklich.
Es sind 20 Schulungsplätze vorhanden, Ziel ist es, pro Fachschaft mindestens zwei bis drei Personen?Rückfrage

an die FS auszubilden. Ansprechpartner ist zunächst Michael selbst, eventuell auch ein direkter Kontakt in
der PBS.

4 UniTheater: Theater oder so

Die Veranstaltung war ein Erfolg. Bester Dank an alle Beteiligten, unter anderem an die FS Geo,
die FS Physik, den UStA, dem AKK, dem Z10...

5 Forum Inwi

Nichts zu berichten.

6 Mach/CIW

Bei der Tour de FSK wird die Fachschaft wieder Bretzeln und Würste als Grundlage anbieten.
Von der FS-Hütte wird berichtet: Es wurde eine Übersichtsgraphik in Baumform erstellt, die die
Studiengebührenverteilung nach Verwaltungs-Website darstellt. Fazit: Es ist unübersichtlich und
es herrschen Diskrepanzen im Bereich von 150kAC-400kAC. Diese Graphik wird abfotogra�ert und,
so sich jemand erbarmt, in die digitale Welt gehievt.
Bezüglich des Textes zur Präsentation der O-Phase beim Preis für studentisches Engagement

schlägt die FS vor, beim nächsten Mal zunächst einen gemeinschaftlichen Text zu verfassen, bevor
die einzelnen Fachschaften die ihren jeweiligen Umsetzungen eigenen Besonderheiten schildern.?Rückfrage

an die FS Die Fachschaft darf die neuen Räumlichkeiten behalten. Zusätzlich erhält sie voraussichtlich die
alten wieder und will diese, zunächst probeweise, zu einem Lernraum, in dem diskutiert werden
darf, umwidmen.
Die O-Phasen-Partey steigt am 14.10.2009, Ziel wie gehabt: Nach der Mathe-Party, vor der WiWi-
Party.
Die Liste, in die sich Zuständige für einzelne Aspekte der O-Phase eintragen können, hängt aus.
Gruÿ von Ute.

7 BauIng

Der Bachelor-Studiengang ist nun durchgeplant und man wird sich hierein einschreiben können.
Der Master existiert theoretisch, die Zulassungsordnung lässt aber noch niemanden herein.
Am 19.6. ist das Sommer-Fakultätsfest ab nachmittags.
Für die O-Phase haben sich schon Verantwortliche gefunden.
Beteiligung an der Tour de FSK greifbar.

8 Geo

Die Fachschaft kriegt von den FSK-Vertretern empfohlen, bei der Tour de FSK White Russian
anzubieten.
Es wird gefragt, wann neue KalendUStA zu erwarten sind, da die Fachschaftsbeschreibung über-
arbeitet werden muss.
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9 Architektur

Am 25.6. ist Archi-Sommerfest im bewährten Rahmen für Eintritt.
Die Fachschaft kündigt ihre Beteiligung an der Tour de FSK an, dies wird kräftig begrüÿt.
Einschub: Julian und Philipp werden zwei Vorschläge zur Route der Tour de FSK machen
und zur Beratung herumschicken.
Die FS-Tagungen �nden von nun an Dienstags von 14:00 bis 15:00 statt.
In die FSK werden zukünftig in Rotation Vertreter entsandt.
Die Fachschaft hat des Weiteren einen neuen Vorstand.

10 Physik

Die JDPG (Jugendorganisation der Deutschen Physikalischen Gesellschaft) Karlsruhe wurde aus
der FS heraus gegründet. Sie wird sich um Exkursionen etc kümmern.
Die ZAPF steht für übernächstes Wochenende an.
Am 5.6. ist Sommerfest.

11 ETEC

Der OSS-Vortrag nimmt Gestalt an. Die FS Physik spricht sich für eine Beteiligung aus FSK-
Mitteln aus.
Ab 20.5. ist BuFaTa in Aachen, 7 Gesandte.
Eine AG hat sich mit der Überarbeitung des KIT-Gesetzes beschäftigt.

12 Bericht an das StuPa

Berichtet werden soll über:

Wiwi Studienkommission: Kon�ikt LHG und Grundordnung

Wiwi/UStA/ETEC Careerservice: Missbrauch von Daten

MachCIW Studiengebührenverteilung

13 Sonstiges

Die RCDS wird einen Expertenvortrag über den Master veranstalten.
Julian kündigt für Ende Mai den Bachelor-Master-Informationsabend an. Interessenten mögen sich
an ihn wenden.
Julian ruft zur Online-Petition gegen die Zensur des Internets durch einseitige Sperrung von Web-
sites auf:
https://epetitionen.bundestag.de/index.php?action=petition;sa=details;petition=3860
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